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いわき市農業委員会第15回総会議事録 

 

１ 開催日時 

  平成29年４月20日（木）14時30分から15時10分 

 

２ 開催場所 

  いわき市役所東分庁舎 ５階 会議室 

 

３ 出席者（40人） 

 ⑴ いわき市農業委員会委員（34人） 

1 田山　一郎 11 小泉　昌男 21 草野　庄一 31 渡邉　和夫

2 髙木　眞一 12 鈴木　克巳 32 木村　　茂

3 吉田　忠夫 13 青木　泰榮 23 荒川　光弘

14 木田　幸男 24 油座　勝三 34 蛭田　元起

5 松本　英人 15 欠員

6 木田テイ子 16 佐藤　哲男 26 赤津　正身 36 藁谷　昭夫

7 愛川　卓司 17 佐藤　好弘 27 根内　一彰 37 三戸　　進

8 渡邊　雄八 18 小川　　智 28 和田　正人 38 佐藤　吉行

9 猪狩　和一 19 鈴木　　理 29 瀬谷　　弘 39 長瀬　　紘

10 飯高　敬一 20 赤津　弘恭 30 草野久仁昭 40 阿部　浩二  

⑵ 事務局（６人） 

   黒川 政彦 事務局長 

   鈴木 一徳 事務局次長 

   林  克伊 主任主査兼農地調整係長 

   野木 隆司 農政振興係長 

   坂本  聡 農政振興係 主査 

   小川 誉史 農政振興係 主査 

 

４ 欠席者（５人） 

  ４ 小野 勝彦 

  22 鈴木ヒデ子 

  25 大竹 公治 

33 佐川 良平 

35 根本 俊男 
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５ 会議の概要 

事務局 

（鈴木次長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

草野会長職代 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木次長） 

 

 

髙 木 

部会長職代 

 

 

 

事務局 

（鈴木次長） 

 

 

鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 定刻となりましたので、第15回総会を開催致します。 

 はじめに、お手元にお配りしました資料を確認させて頂きます。 

・第15回総会議案書 

・平成28年度業務報告書(案) 

・平成29年度業務計画書 

・農業委員会事務局の事務分掌及び配置図 

・農業者年金加入状況・受給状況 

・農作業労働賃金標準額に関する調査について 

 以上６点です。 

 それでは、本日の次第に基づき、進めさせて頂きます。 

 開会の言葉を草野会長職務代理者よりお願い致します。 

 

 昨晩に関しましては、今の時期、記憶に無いような強風だったか

と思います。私も苗の育てておりますが、ビニールハウスも何とか

無事でありました。皆様におかれましても大変お忙しい中お集まり

頂きまして、ありがとうございます。只今より、いわき市農業委員

会第15回総会を開会致します。よろしくお願い致します。 

 

 ありがとうございました。 

 次に農業委員憲章唱和ですが、唱和のご発声を髙木眞一農地部会

長職務代理者よりお願い致します。 

 

 私が「いわき市農業委員憲章」と申しますので、「わたくしたち農

業委員は」から引き続きご唱和下さい。 

 

－憲章唱和－ 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして会長挨拶に移ります。 

 鈴木会長、よろしくお願い致します。 

 

 草野会長職務代理者からもございましたが、最近の天候は私共農

業者にとりまして、眠れないほどのものとなっております。総会の

開催にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。本日は、24節季

の一つ、穀雨となっております。穀物が芽を出すために必要な水分

である雨が降る時期と言われております。そして23日からは緑の週

間が始まります。これらを考えると、そろそろ我々の季節が来たと

思うようになります。なお更、事故の無いように慎重に、一生懸命
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鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木次長） 

 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

 

 

 

 

仕事に精を出して頂きたいと思います。今月の12日に東京椿山荘で

行われました、全国情報会議に出席して参りました。農業委員会だ

よりの全国コンクールの表彰、それから農業新聞の普及活動に貢献

された方々の表彰でございます。農業委員会だよりの今年の１位は

埼玉県の熊谷市農業委員会でございました。いわき市が受賞して以

来７年ぶりに福島県から二本松市農業委員会が全国２位となりまし

た。大変おめでたいことだと思っております。全国農業新聞に関す

る表彰でありますが、福島県からはいわき市を入れて４つの農業委

員会が表彰されました。個人の部では福島県で12名の方が表彰され、

いわき市は５名でございました。蛭田元起委員、小野勝彦委員、猪

狩和一委員、赤津弘恭委員と私ということで５名でございます。ち

なみにですが、購読部数で一番多い農業委員会は熊本市農業委員会

が586部を扱っておりました。農家戸数割りから見ますと、全国10傑

の中で８位に平田村が入り、その割合は15.7％でありました。個人

の部では、長野県松本市の方が１人で80部扱っているとのことでし

た。さすが全国１位でございます。ちなみに、いわき市で１位は蛭

田委員で20部弱の扱いであります。80部がいかに多いかということ

です。全国10傑に入るためには、40部位購入しないといけないとい

うことです。 

本日、委員の皆様にご協議をいただく内容は、平成28年度業務報

告の認定についてとなっております。この報告書は、当会が実施し

た各種業務をとりまとめ、年間報告として毎年作成するものであり

ます。詳細につきましては、事務局より説明がありますが、皆様に

は慎重なるご審議を賜りますようお願い致します。結びになります

が、委員の皆様には新年度につきましても、日々の活動等を通じ、

農業振興にご尽力くださるようお願い申し上げまして挨拶と致しま

す。 

 

 ありがとうございました。それではこれより議事に移りますが、

議事の進行は総会会議規則第６条の規定に基づき、会長が議長とな

りまして進めさせて頂きます。会長、よろしくお願い致します。 

 

 それでは議長を務めさせて頂きます。円滑な議事進行に努めて参

りたいと考えておりますので、よろしくお願い致します。 

本日の通告欠席は、 

議席番号 ４番 小野 勝彦 委員 

22番 鈴木ヒデ子 委員 

25番 大竹 公治 委員 

33番 佐川 良平 委員 
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議 長 

（鈴木会長） 

 

 

 

 

全委員 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木次長） 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

 

事務局 

（野木係長） 

（小川主査） 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

委 員 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

全委員 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

 

35番 根本 俊男 委員 でございます。 

39名中34名が出席しており、本日の総会が成立しましたことをご

報告申し上げます。 

 次に議事録署名人の指名でありますが、議長が指名することにご

異議ございませんか。 

 

－異議無し－ 

 

 ご異議が無いようでありますので、指名致します。 

議席番号 32番 木村  茂 委員 

     34番 蛭田 元起 委員 

以上２名を指名致します。 

 次に、会務報告を事務局よりお願い致します。 

 

－総会議案書２ページにより会務報告－ 

 

 

 ありがとうございました。それではこれより議事に移ります。 

議案第１号 平成28年度業務報告の認定について、事務局より説

明を求めます。 

 

－総会議案書３ページ朗読－ 

 

－業務報告書（案）について説明－ 

 

 只今、事務局より説明がありましたが、皆様方から何かご質問は

ございますか。 

 

 －無しとの声あり－ 

 

 それではお諮りを致します。議案第１号について、原案のとおり

認定することにご異議ございませんか。 

 

－異議無し－ 

 

 ご異議が無いようでありますので、議案第１号については原案の

とおり認定致します。なお、認定致しました業務報告書については、

製本の上、５月以降の総会時にお渡しできるものと考えております

ので、よろしくお願い致します。 
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議 長 

（鈴木会長） 

 

事務局 

（野木係長） 

（坂本主査） 

 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

委 員 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

全委員 

 

議 長 

（鈴木会長） 

 

事務局 

（鈴木次長） 

 

草野会長職代 

 

 

 次に、その他に移ります。まず、事務局より何かございますか。 

 

 

－平成29年度業務計画書の配付について－ 

－事務局の事務分掌及び配置図について－ 

－農業者年金加入状況・受給状況について－ 

－農作業労働賃金標準額に関する調査について－ 

 

 只今、その他として４件、事務局から説明がありました。皆様方

から何かご質問等ございますか。 

 

 －無しとの声あり－ 

 

 委員の皆様方で何かございますか。特に無ければ議事を終了いた

しますがよろしいですか。 

 

 －異議無し－ 

 

 それでは本日の議事は終了しましたので、議長の席を外させて頂

きます。 

 

 ありがとうございました。最後に閉会の言葉を草野会長職務代理

者よりお願い致します。 

 

 慎重審議、ありがとうございました。これをもちまして、いわき

市農業委員会第15回総会を閉会致します。 

 

 

 


